



Desde la cercanía, el gobierno municipal seguirá trabajando para dar respuesta a las necesidades de la ciudadanía en el próximo periodo de mandato, poniendo en valor y dando continuidad a lo realizado mediante la eficiencia y la mejora continua

El alcalde Aitor Aldasoro ha explicado en la presentación del plan de gestión de la legislatura 2019-2023 que el gobierno municipal mantendrá el compromiso de seguir respondiendo a las necesidades de la ciudadanía desde la cercanía y el trabajo diario. El equipo de gobierno ha manifestado su intención de gestionar los recursos municipales con la participación ciudadana con eficacia, transparencia y cercanía para crear las condiciones necesarias para la construcción del futuro Beasain.

El equipo de gobierno, a través de los responsables de cada departamento, ha expuesto los objetivos específicos y los principales proyectos de legislatura elaborados en colaboración. El plan de gestión de esta legislatura se sustenta en cinco ejes estratégicos: el

modelo de gestión del buen gobierno, la actividad económica y el empleo local, garantizar el bienestar y la calidad de vida de la ciudadanía, y la construcción de un municipio amable, cómodo y accesible con un entorno cuidado y sostenible con identidad propia.

Empleo y promoción de la actividad económica

El alcalde ha señalado que una de las bases que sustentan el progreso del pueblo, tanto en infraestructuras como en bienestar de sus ciudadanos, es apostar por el tejido empresarial y comercial. Para ello, a lo largo de la legislatura se proyectarán ayudas que impulsen de forma coordinada aspectos como la formación, la dinamización comercial y la competitividad empresarial.

El Ayuntamiento seguirá impulsando el empleo, la formación y la dinamización del comercio para impulsar la creación de empresas, contribuyendo al desarrollo económico de la localidad. El impulso a las ferias del primer sector y las ayudas para apoyar el comercio local serán las principales iniciativas. Se reforzará el fomento de la formación específica para hacer frente al desempleo y las dinámicas de trabajo para detectar las necesidades de las empresas locales.

Una administración municipal más eficiente al servicio de la ciudadanía

Reforzar y facilitar la relación y comunicación entre el Ayuntamiento y la ciudadanía es imprescindible si se quiere expresar cercanía. El objetivo del Ayuntamiento será informar sobre el quehacer diario, los servicios disponibles y todo aquello que sea necesario saber sobre las iniciativas y proyectos que se van a poner en marcha según palabras de Xabier Matarranz responsable del área de organización.

La sociedad ha cambiado sustancialmente, en gran medida, en relación con el desarrollo de la ciencia y la tecnología, y debe adaptarse permanentemente a este contexto cambiante para dar la respuesta más eficaz a las necesidades, deseos y demandas de la ciudadanía. Para ello, se pondrán los medios y herramientas necesarios para crear una administración más eficaz y cercana que facilite la participación de la ciudadanía a través de las nuevas tecnologías. En este sentido, se actualizarán y reforzarán los paneles informativos y los soportes digitales, se abrirá la posibilidad de prestar el servicio de atención al ciudadano en Igunea al menos una vez por semana por la tarde y se analizarán las condiciones para que el servicio que presta la policía local se amplíe a los 365 días del año.

Reflejar la identidad y la imagen y presencia del Ayuntamiento en los lugares y soportes que le correspondan será otra de las prioridades

del área de organización para visibilizar la labor colaborativa de la institución, sea cual sea la participación municipal en cada caso de patrocinio, colaboración, con asociaciones o agentes locales. Se impulsarán iniciativas a favor de la difusión del nombre de Beasain tanto dentro como fuera del municipio.

El bienestar de la ciudadanía principal prioridad

Promover acciones inclusivas que protejan y presten atención a la ciudadanía y a los beasaindarras en situación desfavorable es uno de los ejes prioritarios según Elena Ruiz, responsable del área de ciudadanía. Esta labor se llevará a cabo en base a 4 ejes; actualizando y reforzando los servicios sociales para garantizar el bienestar de toda la ciudadanía, facilitando programas que beneficien la salud colectiva y la mejora de la calidad de vida, promover proyectos de mejora de la igualdad y la equidad e impulsar iniciativas de inserción de las personas extranjeras. Se pondrán los medios para seguir detectando las necesidades de la población mayor, se desarrollarán estudios de nuevos servicios y mejora de los existentes y planes de ocio activo. La nueva ubicación de la residencia Aranealde es un ejemplo que se materializará próximamente.

Es importante para el gobierno municipal que los y las beasaindarras puedan desarrollar todas sus capacidades de forma equilibrada. Así, se pretende llegar a través del fomento de la solidaridad y la cooperación como valores principales de la educación, el impulso de iniciativas para el desarrollo de la creatividad, la difusión del respeto al medio ambiente y la fauna y la conciencia de interrelación, así como la protección de los valores importantes de las raíces e identidad de nuestra cultura, especialmente el euskera.

En cuanto a la promoción del euskera, se realizarán colonias de verano relacionando ocio y euskera, el convenio con la asociación Aittu para el fomento del uso del euskara, el servicio de refuerzo lingüístico infantil y la promoción de iniciativas culturales. Se reforzarán los proyectos de intervención para seguir desarrollando la convivencia en Beasain, se seguirá potenciando la participación ciudadana y la ciudadanía activa. El Ayuntamiento quiere fomentar la diversidad de comunidades y de las asociaciones del municipio, con el objetivo de que se conozcan y se reconozcan y así se fomente la convivencia entre todos.

Este modelo tiene como objetivo principal responder de forma eficaz, eficiente, sostenible e igualitaria a las necesidades de los beasaindarras, basándose en el conocimiento directo de la realidad actual, recogiendo las inquietudes, sugerencias y propuestas de la ciudadanía para conocer sus necesidades, generando conocimiento y

valor en la gestión, y realizar un seguimiento adecuado de la misma.

Reflexionar y tomar decisiones sobre el Beasain del futuro

Leire Artola, jefa del departamento de Territorio, ha destacado que es el momento de decidir cómo queremos dibujar el Beasain del futuro. Para ello, es imprescindible reflexionar sobre las necesidades del municipio y de sus ciudadanos, para que Beasain se desarrolle de la manera más sostenible, competitiva y eficaz posible. Casi el 90% del municipio está urbanísticamente desarrollado y el esfuerzo, basado en la filosofía de la acupuntura urbana, se centrará en el mantenimiento y acondicionamiento de lo existente.

Se reforzarán e impulsarán las intervenciones de regeneración urbana y rehabilitación de edificios existentes en Beasain, con el fin de mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.

A través de la mesa de movilidad se garantizará la movilidad en un tiempo y coste razonables, basado en el equilibrio entre todos los sistemas de transporte, priorizando el transporte público colectivo y potenciando el tránsito a pie y en bicicleta.

Entre los proyectos que se llevarán a cabo se encuentra el estudio de mejora del césped del campo de fútbol de Igartza con instituciones y asociaciones; en cuanto a accesibilidad destacan el ascensor que conecte Nafarroa etorbidea con Oriamendi y el estudio de mejora de accesibilidad de las calles Mateo Mujika y Arantzazu. La remodelación del parque de Dolarea, la implantación de la doble dirección en la calle Igartza Oleta, las obras de saneamiento en el barrio de Garin y la urbanización del área de Portería o el estudio de las obras de reparación que se deben llevar a cabo en la calle Oriamendi están previstas en el plan de gestión.

En relación con el tráfico y la seguridad se analizarán las zonas denominadas "puntos negros" para encontrar soluciones en el cruce de Senpere, la rotonda de la plaza Barrendain o el cruce del polideportivo.

Se realizarán acciones encaminadas a la mejora de la calidad del patrimonio natural y edificado, tanto para la conservación y mejora de la naturaleza, flora y fauna, como para la protección del patrimonio cultural y paisajístico. Consumo energético sostenible en los edificios públicos, el mantenimiento y limpieza del río Oria, y montes y zonas rurales serán labores a realizar los próximos ejercicios.

Para conocer cuál será el futuro Beasain se llevará a cabo la redacción del Plan General (PGOU) en el que se contemplará el ensanche

que afecta a la playa de vías ferroviario y el futuro de otras zonas.



```
jQuery("#share124") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El gobierno municipal presenta el Plan de Gestión para la legislatura", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/2730-el-gobierno-municipal-presenta-el-plan-de-gestion-para-la-legislatura"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/2730-el-gobierno-municipal-presenta-el-plan-de-gestion-para-la-legislatura"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/2730-el-gobierno-municipal-presenta-el-plan-de-gestion-para-la-legislatura"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "El gobierno municipal presenta el Plan de Gestión para la legislatura", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/2730-el-gobierno-municipal-presenta-el-plan-de-gestion-para-la-legislatura"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "El gobierno municipal presenta el Plan de Gestión para la legislatura", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/2730-el-gobierno-
```

El gobierno municipal presenta el Plan de Gestión para la legislatura

Publicado: Viernes, 10 Enero 2020 18:47

```
municipal-presenta-el-plan-de-gestion-para-la-legislatura"},{ share:  
"telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "El gobierno  
municipal presenta el Plan de Gestión para la legislatura", url: "http  
s://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/2730-el-gobierno-  
municipal-presenta-el-plan-de-gestion-para-la-legislatura"},]}});
```